

# En Argentina, 10 Muertos a Causa de la Guerra Interna

## Fueron 6 Guerrilleros, un Policía, un Profesor y dos Desconocidos

BUENOS AIRES, 14 de agosto. (AFP, AP y Latín)— Seis guerrilleros fueron muertos en Córdoba, un suboficial de la policía fue ultimado por un comando insurgente, un profesor universitario acusado de terrorista se suicidó en su celda y dos cadáveres acribillados a balazos fueron hallados en San Juan, al proseguir la ola de violencia que asuela a Argentina.

En tres procedimientos realizados en varios lugares de Córdoba, las fuerzas de seguridad dieron muerte a seis guerrilleros, un jefe de los Montoneros entre ellos, informó hoy el gobierno.

El jefe montonero muerto es un insurgente conocido como el "Negro Lito", considerado como el jefe regional de Córdoba de esa organización.

En esa misma ciudad, el catedrático Ernesto Silve, profesor de química de la Universidad de Río Cuarto, se ahorcó en la celda en la que estaba recluso, acusado de actividades subversivas, utilizando una cuerda que construyó con hilos del colchón, señaló un comunicado militar emitido por el Comando del III Cuerpo del Ejército.

Silve fue arrestado junto a su esposa —agrega el comunicado— por realizar "actividades extremistas".

En la estación ferroviaria de Sáenz Peña, suburbio bonaerense, un comando "Montonero" ultimó a balazos al agente Héctor Hugo Ledesma. Tras consumar el atentado, los rebeldes despojaron de su arma al policía y huyeron de la zona.

En San Juan, a 1,300 kilómetros de Buenos Aires, obreros de una cantera encontraron los cadáveres de dos personas, semidestrozados a balazos. No se ha logrado, hasta ahora, identificar los restos.

En otro orden de cosas, un portavoz de la cancillería reveló que el lunes será levantada la incomunicación al sacerdote norteamericano James Weeks, detenido por presuntas actividades terroristas.

Agregó que el cónsul norteamericano será también autorizado a visitar al prelado.

Recientemente el gobierno de Washington presentó dos notas ante el gobierno argentino, en las que protestó por el procedimiento utilizado contra Weeks.

Un redactor de la agencia Inter Press Service, por otra parte, desapareció hace 48 horas y su madre inició las gestiones ante las autoridades para determinar si está arrestado o si fue secuestrado.

El periodista Eduardo Suárez fue visto por última vez el jueves pasado cuando ingresaba al edificio donde tiene sus oficinas la citada agencia.

Finalmente, anoche el gobierno promulgó una ley sobre inversiones extranjeras, en la que se otorgan las más amplias y flexibles facilidades conocidas hasta hoy al capital foráneo, consignaron hoy los analistas locales.

El postulado básico del cuerpo legal establece que los fondos extranjeros "reducen el costo social del proceso de capitalización del país y acelera su tasa de crecimiento".

EL SOL DE MÉXICO

## Mataron a un Líder de los Montoneros

CORDOBA, Argentina, 14 de agosto (UPI).— El Ejército anunció hoy que logró desbaratar un cuartel de operaciones de la proscrita organización guerrillera peronista de izquierda "Montoneros", dando muerte a cinco de sus integrantes, en tres acciones registradas en diversos puntos de esta provincia.

Un comunicado militar informó que en uno de los enfrentamientos con fuerzas conjuntas, fue muerto el guerrillero apodado "Negro Lito", considerado como el máximo jefe de los montoneros en esta provincia mediterránea de Argentina.

Voceros militares dijeron que con la muerte del "Negro Lito" (su verdadera identidad no fue dada a conocer de inmediato), la organización guerrillera "quedó descabezada en sus contactos y enlaces con el norte del país".

Los enfrentamientos se registraron en dos puntos de esta capital provincial, distante 710 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, y en la vecina ciudad de La Falda.